

Seremi de Salud refuerza con niños de Fundación Integra los cuidados de la Radiación Ultravioleta

Escrito por Gety Pavez Vidal

Jueves, 27 de Diciembre de 2018 12:56 -



En el Jardín Infantil Mi Gran Tesoro de Rancagua, perteneciente a la Fundación Integra, la Seremi de Salud O'Higgins realizó un refuerzo de los cuidados que deben tener las educadoras y apoderados con los niños, en relación a los Rayos Ultravioletas, donde se hizo hincapié en el uso correcto del bloqueador solar.

En la oportunidad estuvieron presentes el Seremi de Salud, Dr. Rafael Borgoño y la Directora Regional de Fundación Integra, Jenny Villanueva, esta última comentó que “la línea del Gobierno del Presidente Sebastián Piñera es que los niños van primero, por lo mismo hemos querido potenciar con los equipos educativos y las familias los diversos mecanismos que tenemos para cuidarnos del sol, como la hidratación con agua y el protector solar, el cual es entregado en forma gratuita a los 5.800 niños y niñas, como también a los cerca de 1.500 trabajadores que tenemos a nivel regional en la Fundación Integra”.

Por su parte el jefe de la cartera de salud regional, expresó que “la protección de la salud de las personas es nuestro eje y entendiendo que se debe tener mucho cuidado con los Rayos Ultravioletas, hemos querido reforzar el mensaje, relevando los cuidados que se debe tener con la piel, ya que en un corto plazo nos exponemos a complicaciones inmediatas como quemaduras, como también en un largo plazo a un Cáncer a la piel”.

“El llamado es a protegerse del sol, por ejemplo evitar exponerse al sol entre las 11:00 y las 16:00 horas. Al exponerse al sol es aconsejable usar lentes y sombrero de ala ancha, además de preferir estar siempre en la sombra de árboles, toldos o techos y vuelvo a repetir lo relevante del uso de bloqueador solar”. Subrayó el Dr. Borgoño.

Cabe destacar que funcionarias de la Unidad de Salud Ocupacional de la Seremi de Salud, lideradas por la Jefa de la Unidad, Cecilia Guíñez, interactuaron con las educadoras, con el sentido de orientarlas en los cuidados que deben tener con los Rayos Ultravioletas en su horario laboral, como también en el trayecto de la casa a su lugar de trabajo.

Seremi de Salud refuerza con niños de Fundación Integra los cuidados de la Radiación Ultravioleta

Escrito por Gety Pavez Vidal

Jueves, 27 de Diciembre de 2018 12:56 -
